



## **Le Mouvement des Progressistes appelle à participer à la Marche organisée le Jeudi 24 août à Paris à l'occasion de la Journée de l'Indépendance de l'Ukraine**

Dès le début, le Mouvement des Progressistes a dénoncé la guerre impérialiste de la Russie de Poutine et la violation de l'intégrité territoriale de l'Ukraine au mépris du droit international.

Les réactions timorées de l'Union Européenne suite à l'invasion de la Géorgie et de la Crimée par les Russes laissaient présager une guerre éclair au profit de la Russie combinant armée régulière russe et milice Wagner. C'était sans compter sur la formidable résistance collective du peuple ukrainien et de son armée !

Aujourd'hui, après plus de 500 jours de guerre, de résistance acharnée des Ukrainiens et de contre-offensive, force est de constater que les éléments constitutifs d'un génocide selon la définition retenue par Tribunal pénal international sont hélas nombreux : massacres de population à BOUTCHA, IIRPINE, MARIOUPOL...tortures, viols et mutilations, déportations des enfants... Autant d'exactions qui rappellent les pires heures de la seconde guerre mondiale. Nous ne pouvons laisser faire sans agir radicalement et sans délai !

Cette guerre, totale, vise l'identité culturelle du peuple ukrainien par la destruction systématique de son patrimoine, musées détruits, bibliothèques incendiées...C'est aussi un écocide dont l'empreinte sera durable : terres empoisonnées par les débris de projectiles, mines dans la terre arable, forêts brûlées.

Le Mouvement des Progressistes demande au Président de la République Emmanuel MACRON de renforcer l'aide militaire et logistique à l'Ukraine par l'envoi d'avions, de chars et de missiles de longue portée lui permettant une percée décisive du front avant le retour des pluies et de l'Hiver qui risquent de figer la guerre de tranchée.

Il appelle à renforcer la solidarité internationale afin de permettre la livraison de céréales par voie maritime dans des corridors sécurisés pour conjurer la famine en Afrique et en Asie, à bloquer les entreprises françaises compromises avec la Russie, le groupe Mulliez avec Auchan et Leroy Merlin, Orano pour le retraitement de nos déchets nucléaires.

Le Mouvement des Progressistes sera présent Jeudi 24 août à Paris aux côtés de l'Union des Ukrainiens de France à la Marche organisée pour marquer notre plein et entier soutien au peuple ukrainien à l'occasion de la Journée de l'indépendance de l'Ukraine.

Paris, le 23 août 2023

**François BECHIEAU, Secrétaire national du Mouvement des Progressistes**

**Jean COUTHURES, Porte-parole national du Mouvement des Progressistes**

**Contacts : 06 38 43 16 96 / 06 02 30 98 62**

**MOUVEMENT DES PROGRESSISTES**  
[contact@md-p.fr](mailto:contact@md-p.fr) - [www.md-p.fr](http://www.md-p.fr) - 06 38 43 16 96